

La voix de l'Opposition de gauche

Propagande en faveur des nantis. Et cela marche !

03.02.2013

Le soutien à la taxe à 75% s'érode - AFP

Le soutien des Français au projet de taxe à 75% sur les revenus supérieurs au million d'euros s'érode, selon un sondage à paraître dans l'hebdomadaire Dimanche Ouest-France un mois après la censure du texte par le Conseil constitutionnel. D'après ce sondage de l'Ifop, seules 53% des personnes interrogées souhaitent *"que le gouvernement propose un projet de taxe assez similaire tout en tenant compte des remarques du Conseil Constitutionnel car, en période de crise, il est juste que les personnes les plus riches contribuent fortement par leurs impôts au redressement des comptes publics"*.

En revanche, 47% des sondés attendent que le gouvernement *"abandonne ce projet car un niveau d'imposition trop élevé pousse les personnes les plus fortunées et des entrepreneurs à quitter notre pays"*. L'Ifop rappelle qu'en septembre, 60% des Français étaient favorables à la taxation à 75%, selon un sondage du même institut pour le quotidien Sud-Ouest. AFP 02.02

Le résultat de ce sondage ne nous étonne pas. Certains, parce que cela les arrange, diront que ces données sont manipulées, personnellement je penserais plutôt qu'à l'Ifop ils n'ont même pas eu besoin de se donner cette peine. Les masses sont toujours aussi ignorantes ou presque et tout a été fait pour qu'il en soit ainsi, voilà la vérité qu'il nous faut regarder en face.

Pourquoi en est-il encore ainsi ? Parce qu'il fallait épargner tel parti, tel syndicat, tel appareil, telle institution, tel président, tel ministre, tel dirigeant syndical, tel élu, etc. la liste est si longue qu'on s'y perdrait presque ! Manoeuvre camouflée plus ou moins adroitement selon les circonstances, de moins en moins depuis que la plupart des militants s'en accommodent apparemment, puisque ceux qui s'y livrent sont toujours en place.

Terrible constat en vérité qui aurait de quoi nous effrayer si nous n'estimions pas à un moment donné les militants et les travailleurs capables de surmonter cet obstacle, c'est l'un des principaux objectifs de ma contribution politique que les y aider.

En période de crise aigue du capitalisme la réaction relève la tête, se rassemble contre la classe ouvrière, donne lieu à des manifestations de force comme il y a trois semaines contre le mariage pour tous que par ailleurs je récuse, les nervis reprennent du service, elle recrute dans le lumpenprolétariat pour casser de l'immigré, de l'ouvrier, du syndicaliste ou du militant ouvrier tout simplement. Et des pans entiers, si ce n'est la majorité des masses réduites au désespoir sont sensibles à leurs discours démagogiques, nationalistes, xénophobes, racistes, antisémites, homophobes ou qui vantent les vertus des maîtres du monde qui sont en réalité les responsables de toutes leurs difficultés et souffrances.

On sait tout cela parfaitement et rien de ce qui se passe aujourd'hui ne nous surprend. En revanche, on aurait pu penser qu'avec l'élévation du niveau d'instruction des masses, la multiplication et la diversité des sources d'information, des moyens modernes de communication, le niveau de

compréhension des masses du fonctionnement de la société aurait progressé, en réalité il n'en est rien et elles demeurent la proie des bonimenteurs, des conditions objectives qu'elles ne saisissent toujours pas, qui au fur et à mesure qu'elles mûrissent, au lieu de leur servir à trouver la voie de leur émancipation les portent (inconsciemment) à soutenir la réaction. Voilà en gros où nous en sommes.

Et si on ajoute que les forces de l'avant-garde du mouvement ouvrier sont éparpillées dans une multitudes de formations politiques qui se livrent une guerre fratricide au lieu de se rassembler sur l'essentiel pour combattre notre ennemi commun, on comprend parfaitement pourquoi les masses ont l'impression qu'il n'existe aucune issue politique à la crise du capitalisme. Oui, la majorité d'entre elles est prête à se jeter dans les bras du premier sauveur suprême qui se présentera à elles, rien n'a changé sur ce plan-là non plus.

Vous qui lisez la littérature des différents partis, dites-moi sincèrement, honnêtement, lequel prend la peine d'expliquer ce qui vient d'être dit aux militants et aux travailleurs ? Aucun, si je me trompe, veuillez m'envoyer les documents qui prouvent le contraire et je les mettrai immédiatement en ligne.